

Ce jeudi 4 novembre 2021, la salle Jean-Carnet à Allonnes accueillait le Bebop Festival avec le concert énergique d'Hervé. Allebou, jeune rappeur du Mans, a fait sensation en première partie.

Un public de tous âges a investi la salle Jean-Carnet, jeudi 4 novembre 2021 à l'occasion de la 35e édition du Bebop Festival. En ouverture de soirée, la prestation d'Allebou, valeur montante du rap manceau, a marqué les esprits. Les spectateurs, même les moins connaisseurs en matière de hip-hop, se sont pris au jeu. Une belle découverte pour une partie d'entre eux. « **Je suis ravie d'avoir découvert un style de musique que je ne connaissais pas vraiment** », confiait une spectatrice à propos du set d'Allebou.



Tête d'affiche du plateau, **Hervé est arrivé sur scène en sautillant** et en dansant pour faire chauffer la salle. Véritable showman, il emporte le public dans son univers avec une énergie débordante. Le délire est total, la salle est en fusion.



Entre chaque morceau, Hervé n'hésite pas à confier ses sensations sur le moment qu'il partage avec la salle, ou encore, à raconter des anecdotes sur sa journée dans la ville qui l'a accueilli. Et ce, avec une pointe humour. Le public est conquis. « **J'ai passé un très bon moment, je ne regrette pas du tout d'être venu** », lâchait un spectateur enthousiaste.

À l'issue de son concert, Hervé a rencontré les spectateurs et a pris du temps pour échanger avec eux et de poser à leurs côtés pour des photos souvenirs. Il en avait fait autant quelques heures plus tôt lors d'un [mini-concert à la Fnac du Mans](#).

Textes et photos : Mattéo LEBRETON.



Partager :



- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)